



ANDALUCÍA

IU quiere explicaciones por el recorte de tiras para diabetes

■ Redacción

Izquierda Unida quiere que la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía detalle los recortes que tiene planificados en el gasto que dedica anualmente a financiar medicamentos y productos farmacológicos de enfermos crónicos. Para ello, el diputado de IULV-CA José Antonio Castro ha registrado una pregunta con ruego de respuesta por escrito, que ya ha sido admitida a trámite por la Mesa de la Cámara, en la que se interesa por la prescripción de tiras para el control de los niveles de azúcar en sangre para los enfermos de diabetes. En la iniciativa, Castro se hace eco de la denuncia de pacientes y usuarios relativa a la retirada de tiras para los DM2 de manera personalizada, de forma que, "a partir de ahora, dependiendo de los casos y criterios médicos, se incluirán o no las tiras necesarias para que estos pacientes realicen el autocontrol de su enfermedad". Por este motivo, el parlamentario de IULV-CA solicita que se aclare "en qué situación se encuentran los pacientes de diabetes en cuanto a la prescripción de las tiras para el control de los niveles de azúcar en sangre", así como que detalle qué establece el Plan Integral de Diabetes sobre esta cuestión.